

オープンスクール授業について

2年生と5年生を見せてもらいました。2年生は秋まつりに向けてグループで協力しながら取組んでいて、先生方も自主性を尊重しながら助言もされていていいなと思いました。5年生は問題を自分に置き換えて真剣に聴いている姿勢が良かったです。

ちゃんと話を聞いていてとても良かったです、少しお調子者だったけど友達に愛されているんだなあと感じました。

ちゃんとみんなの前で発表できたね！素敵でした。これからも英語がんばろうね。

卒業に向けて頑張れ

2年生の生活科の授業を参観しました。工夫したり、お友達と協力している姿が素敵でした。きっと秋祭り成功するよ。一年生が喜んでくれるといいね！

進んで手を挙げて発表し、授業態度や姿勢も良かったので、親としては一安心しました。

先生の話を真剣に聞いて積極的に授業に参加していて、家とは違う姿をたくさん見ることができて嬉しかったです。いつもあんな風にがんばってたんだね！

音楽の授業を見てほしかったと言われました。仕事の都合で見られず残念です。タブレットにルパンの合奏の動画をあげていただけだと大変嬉しいです。

先生の話をよく聞いて頑張ってたね！最後の振り返り発表も立派だったよ！

算数の授業では、問題に対して自分の考えを説明したり、解説を発表したりする姿が印象的でした。発表された内容をさらに深掘りしながらクラス全体に学びを広げていく様子から、みんなが一緒に考え、学び合っている事がよく伝わってきました。ただ、答えがあっているだけではなく、「どうしてその答えになったのか」という考え方の過程を大切にしていることが、授業の中から感じられました。いつも、どのように真剣に学びを積み重ねているのだと思うと、とても頼もしく感じました。その時の娘の表情は、ノートに向き合う姿も、友達の発表を聞く姿も、どれも真剣そのもので、気づけば授業があっという間に終わっていました。みんなに集中している姿を見たのは久しぶりで、親として新たな発見がありました。すごく真剣なまなざしに、胸が熱くなりました。これからも、みんなで考えを伝え合いながら、楽しく深い学びを続けていってくださいね。

2時間目の算数では、さくらんぼ算のミニテストからスタート。黒板をしっかりと写して問題に取り組み、終わるとピーンと手を挙げる姿がかわいいかったです。お友達の答えに拍手をしたり、めあてを青鉛筆で囲んだり、授業のルールを守って真剣に学ぶ姿に感動しました。文章問題まで自分で考える姿から、ただ解くだけではなくて、「考える力」が育っているのを感じました。宿題プリントだけでは分からなかった授業の進み方や雰囲気を、自分の目で見られてよかったです。先生の優しい声かけが、子どもたちのやる気スイッチを押してくれているのだな。。。と、感謝の気持ちでいっぱいになりました。

グループ活動時、自分の考えを堂々と言っている姿に成長を感じました。自分で考え行動するというその力を忘れずにいて下さい。親として人として大切な事を子供達から教わりました。子供達へありがとうございます。

動物園に行って見てきたモルモットについて思ったこと感じたことなどちゃんと話していました。発表している姿を見て嬉しくなりました。

1年に読み聞かせをする前の練習ということで、子供たちがいろいろ工夫して読み方を考えているのが伝わってきて、こちらもちゃんとアドバイスしてあげないと緊張しました。みんな頑張ってたので、1年生もしっかり聞いてくれるよ！

進んで手を挙げて発表している姿に成長を感じました。

普段見ることが出来ない授業の様子を見学する事ができて良かったです！

友達と協力して、”筋肉の模型”を動かしている動画を撮影し合ったり、ヒトと他の動物の筋肉や骨のつくりを比較しさらにクイズを出し合ったり、色々な角度からヒトの体のつくりについて学んでいましたねっ!!みんな、タブレット端末を上手に使いこなしていて、感心しましたね